保護者 各位

上市町教育委員会

改めて、新型コロナウイルス感染症に関連した差別・いじめ・ ストレス等への対応の徹底について(Ⅱ-第7報)

先月末に、文部科学大臣から、このことについてメッセージが出されました。 まずは、誰もがこの感染症にかかることを望むことなどないと思います。

新型コロナウイルスには、誰もが感染する可能性がある中で、感染してしまった人が悪いということではないことは当然のことです。学校やクラスの中で感染したことを責める雰囲気が広まると、誰もがその疑いをかけられることを恐れて医療機関での受診が遅れたり、感染を隠したりしてしまい、結局は感染拡大につながることも考えられます。

また、何気ない行動や動作に対して「コロナが拡がる」「コロナを拡げたのは、あなただ」など、本当は感染症に感染していないのに、冗談であっても、そのことに類した発言を友人などに浴びさせることがあってはなりません。言われた本人が不快な思いを抱くことがないよう、学校において徹底したいと思います。

ただでさえ、疑心暗鬼になってしまいがちな中です。お互いに相手を気遣う言動 や行動に努めてもらいたいと思います。

ご家庭でも話し合っていただければ幸いです。